

[⌂ \(http://www.gob.mx\)](http://www.gob.mx) > [Procuraduría General de la República \(/pgr\)](#) > **Prensa**

Palabras de la Procuradora General de la República, Arely Gómez González sobre el caso Iguala. Comunicado 500/15

México, D.F., a 16 de septiembre de 2015

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
16 de septiembre de 2015

He comunicado estos resultados a los abogados que representan a los padres de familia y al Equipo Argentino de Antropología Forense, éstos últimos ya cuentan con el dictamen completo de análisis de ADN mitocondrial que nos remite la universidad austríaca.

Los resultados de los científicos de Innsbruck constituyen un paso más en esta investigación y en los esfuerzos en marcha para la comprobación plena de los hechos.

Por otro parte, he instruido que se integre un equipo de trabajo conformado por especialistas, médicos, antropólogos y genetistas a quienes en un ejercicio de apertura y transparencia podrán sumarse los coadyuvantes, el Equipo Argentino de Antropología Forense y el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes de la Comisión Interamericana para que uno a uno sean revisados y evaluados nuevamente los **más de 63 mil fragmentos óseos que fueron recolectados del Río San Juan y del basurero de Cocula**, con el objetivo de que científicamente se puedan hallar nuevos fragmentos viables para la identificación por cualquier método.

Estos resultados serían enviados en una nueva solicitud a la Universidad de Innsbruck, institución que ha demostrado, mediante nuevas tecnologías de análisis genético su capacidad para identificar el ADN de personas a partir de fragmentos con alto nivel de deterioro.

Será una ardua labor, sin duda, pero estamos obligados a realizarla, como parte del compromiso del Gobierno de la República con esta investigación para esclarecer científicamente estos lamentables hechos que tanto lastiman e indignan a la sociedad mexicana.